

## Motion

### Cours de conduite cycliste au Grand-Saconnex

---

A l'occasion des manifestations « Samedi du vélo », la Ville de Genève organise des cours de conduite cycliste en collaboration avec l'association Pro-Vélo.

Il s'agit d'apprendre aux personnes qui le souhaitent le maniement du vélo dans des villes comme le Grand-Saconnex ou Genève, où la circulation des voitures, motos et scooters rendent la vie des cyclistes parfois difficile.

Ainsi, prendre confiance en soi, maîtriser son véhicule et savoir observer son environnement sont des précautions nécessaires à prendre avant de se lancer à vélo sur la route libre.

Les cours proposés vont d'apprendre à rouler en vélo, à connaître les règles de circulation applicables aux cyclistes à des exercices pratiques en situation.

Considérant le programme d'incitation à l'achat de vélo récemment mis en place au Grand-Saconnex, les Radicaux proposent par la présente d'organiser une à deux fois par année un cours de conduite cycliste pour les habitants de la commune, sur le modèle des manifestations organisées en Ville de Genève.

Mode de transport alternatif, le vélo est à la fois écologique et bon pour la santé, raisons pour lesquelles il convient d'en assurer la promotion.

Pour ces motifs, le Groupe radical, soutenu par les fractions libérale et démocrate-chrétienne, vous prie d'accepter cette motion et de la renvoyer au Conseil administratif pour étude et réalisation.

Pour plus d'informations :  
[www.samediduveelo.ch](http://www.samediduveelo.ch)  
[www.provelogeneve.ch](http://www.provelogeneve.ch)

---